

Redacción Q'hubo
Marcelo Almarío Chávez

Ecopetrol, reveló los resultados que ha obtenido este año tras intensificar la actividad en el Magdalena Medio.

La compañía indicó que durante el primer trimestre de 2019 la Vicepresidencia de Desarrollo y Producción de la Regional Central puso en marcha una robusta campaña de perforación, la cual tiene como meta la realización de 330 pozos y 370 trabajos de mantenimiento de pozos (workover).

La compañía aseguró que el objetivo de tales actividades es la de elevar la producción a 108.130 barriles diarios de petróleo y gas al finalizar el año.

Ya hay resultados. La compañía señaló que entre enero y marzo se perfora-

ron 45 pozos en las gerencias De Mares, del Río y La Cira Infantas, y se ejecutaron 64 trabajos de workover con 16 equipos, lo cual se tradujo en una producción de 99.169 barriles diarios de petróleo y gas.

“Este es un año retador

para la Vicepresidencia de Producción Regional Central. Estamos concentrados en mejorar nuestros indicadores de producción con nuevos proyectos en los diferentes campos de nuestra regional teniendo como prioridad el respeto y com-

promiso con la vida y el medio ambiente, por ello nuestro foco es el trabajo sano, seguro y limpio”, manifestó el vicepresidente de Desarrollo y Producción de la Regional Central, Rafael Espinosa Rozo.

La refinería. Ecopetrol reveló que la refinería Barrancabermeja alcanzó un nuevo hito en sus 97 años de historia al entregar diesel con menos de 10 partes por millón (ppm) de azufre. También incrementó la producción de dicho com-



En marcha robusta campaña de perforación para incrementar la producción en el Magdalena Medio.

FOTO: SUMINISTRADA Q'HUBO



Dato

La refinería de Barrancabermeja entregó diesel con menos de 10 partes por millón de azufre.

bustible a 66 mil barriles, una vez se cumplió el cambio de catalizador de la unidad de hidrot ratamiento de diesel en parada programada, la cual generó más de 1.200 oportunidades laborales temporales para los habitantes del Puerto Petrolero.

“La refinería continuó realizando ajustes operacionales para consolidar en mayo entregas de gasolina motor regular con contenidos de azufre en 100 ppm”, destacó la compañía.